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Unter dem Titel „LEADER“ engagiert sich ein Verein im Saale-Orla-Kreis für die 

Förderung des ländlichen Raumes und erschließt in gemeinnütziger Weise 

Fördermittel für Projekte, über die demokratisch abgestimmt wird.  

Gerade auf dem Lande gibt es noch viel Nachholbedarf auch im Kulturbereich, 

die ohne eine entsprechende Unterstützung gar nicht denkbar sind.  

Seit Ende 2021 sind der Lutz und ich in diesem Thema engagiert, unterstützen 

die Vernetzung der Kulturschaffenden und haben am Entscheidungsprozess zur 

Regionalen Entwicklungsstrategie für die kommenden Jahre mitgewirkt. Etliche 

Veranstaltungen wurden dazu abgehalten, u. a. 2 vorbereitende Regionalforen 

in Krölpa und Liebengrün. Am 19.10.2022 wurde nun der daraus resultierende 

Strategieentwurf in Ziegenrück vorgestellt. 

Die Tagung fand in diesem sehr schönen Saal statt und wurde überwiegend von 

der LEADER Aktionsgruppe Saale-

Orla besucht. Dazu zählen viele 

Kulturschaffende, Amtsträger, 

Vereine und Bürgermeister, wie 

auch das Jugendparlament. 

 

 

Sören Kube und Alexander Pilling stellten ihr Konzept vor, das auf den 

vorhergehenden Veranstaltungen in moderierten Diskussionen vorbereitet 

worden ist. 

www.koenigin-charlene.de
https://leader-sok.de/
https://leader-sok.de/wp-content/uploads/2022/07/Dokumentation-Regionalforum-Saale-Orla-2022-07-07.pdf
https://leader-sok.de/wp-content/uploads/2022/09/Dokumentation-Regionalforum-2022-09-29.pdf
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Als nächstes wird der Entwurf den entscheidenden Gremien des Kreises 

vorgelegt und wahrscheinlich abgenommen. 

Ausgearbeitet wurden vier Handlungsfelder  

- Lebensqualität 

- Regionale Produkte 

- Tourismus 

- Kultur 

Zu denen im demokratischen Prozess festgelegt wurde, was man erreichen 

möchte und zu welchem Anteil die Förderung in die einzelnen Projekte investiert 

werden soll. 

Im November werden wir erfahren, wie der Prozess weitergegangen ist. 
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